
私 は 沼 田 市 の 食 文 化 に つ い て ア ピ ー ル し て

欲 し い と 考 え ま す 。 沼 田 市 と い え ば 自 然 豊 で

景 色 が 良 い と こ ろ だ と 知 ら れ て い ま す が 、 そ

ん な 自 然 豊 か な 環 境 で 作 ら れ た 料 理 に も ぜ ひ

注 目 し て 欲 し い と 思 い ま す 。

そ こ で 、 農 家 の 方 と 協 力 し て 収 穫 の 体 験 を

し 、 そ の 収 穫 し た 作 物 を 沼 田 市 の 郷 土 と し て

ア ピ ー ル す る イ ベ ン ト を 開 催 し て み て は い か

が で し ょ う か 。 都 心 部 な ど の 農 業 に 詳 し く な

い 方 々 に 食 べ 物 を 作 る こ と の 大 変 さ や 食 事 へ

の あ り が た み を 伝 え る と 共 に 、 沼 田 市 に 親 し

み を も っ て も ら う き っ か け に な る と 思 い ま す。

ま た 、 ２ ０ ２ ０ 年 に は 東 京 オ リ ン ピ ッ ク が 開

催 さ れ 、 外 国 人 観 光 客 の 増 加 が 予 想 さ れ る の

で 外 国 人 の 方 々 に も 参 加 で き る イ ベ ン ト に な

る よ う に 配 慮 す る こ と で よ り 多 く の 人 に 伝 え

る こ と が で き る の で は な い で し ょ う か 。

こ れ ら の こ と を 積 極 的 に 伝 え て い く こ と で

地 域 の 活 性 化 や 人 と 人 と の コ ミ ュ ニ ケ ー シ ョ

ン の 場 に も 発 展 し て い く と 思 い ま す 。
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